



Penjaga

Shiredi mana hati berada, Rumah!

Menjadi aman, merasa aman adalah pertimbangan utama saat pindah ke komunitas besar seperti, '**Shire**'! Kustodian Guardian Shire memiliki, 'Layanan komunitas penjaga' (Sc)! Sentinel: berpatroli, menjaga, membimbing, membantu, melaporkan, melatih, menegakkan peraturan Shire. Untuk pelanggaran, 'Hukum' mereka bermitra dengan, 'PMR (Layanan Provinsi, Marshall, Ranger).

Sentinel adalah jalur karier untuk Dia dan Dia. Ini didasarkan pada templat jalur karier magang wali kustodian: Magang > pengalaman kerja > studi lanjut > promosi berdasarkan senioritas > pengalaman kerja > studi lanjutan > promosi berdasarkan senioritas > kerja.....

Sentinel memutuskan berapa banyak, 'Komunitas Jaga Lingkungan' (NWC) kebutuhan Shire. Mereka mengelola, melatih, membimbing setiap, NWC. Relawan NWC adalah harapan komunitas! Sesuai dengan harapan masyarakat.



Setiap komunitas Wali Kustodian adalah 'Komunitas Jaga Lingkungan' yang mendukung Penegakan Hukum setempat. Mengamati, merekam, melaporkan, membantu Sheriff! Mungkin harus melakukan penangkapan warga sipil. Ini adalah komunitas Anda yang menjaganya tetap aman untuk keluarga Anda,...

Catatan! Saat mereka Bencana, perang,.. NWC diintegrasikan ke dalam, 'PDEC (Pusat Pertahanan dan Darurat Provinsi).

Penjaga

Seorang Sentinel lebih suka mempertaruhkan hidup mereka untuk komunitas mereka daripada membunuh anggota komunitas.

Sentinel adalah karyawan Shire di departemen Sheriff. Pelatihan sentinel berlangsung 1 hari dalam seminggu di 'PDEC' (Pusat Darurat Pertahanan Provinsi). **Catatan!** Semua Shire yang lebih besar memiliki 1 atau lebih 'PDEC'.



Pelatihan Sentinel 1 hari seminggu di 'PDEC': Latihan 1 hari dimulai 1 jam setelah matahari terbit dan berakhir 1 jam sebelum matahari terbenam dengan 3 kali istirahat: Camilan pagi, Makan siang, Camilan sore. Pelatihan terdiri dari 7 topik:

1. Teknik Penangkapan, Penulisan laporan
2. Teknik tongkat, kontrol kerumunan
3. Kesehatan masyarakat, polusi
4. Berbaris, perawatan tubuh

5. Pertolongan Pertama Sentinel 6. Pertahanan tanpa senjata 7. Penggunaan Senjata Stun.

Setiap karyawan Shire wajib mengikuti pelatihan Sentinel 1 hari dalam seminggu di 'PDEC'. Sampai masa pensiun mereka. Seorang karyawan dapat dibebaskan (cacat, kesehatan) dari 1 topik atau lebih.

Tugas Sentinel: Sentinel menangani penjaga risiko rendah hingga menengah, tugas patroli. Penjaga itu lajang (1) tugas. Patroli bermitra (2) tugas. Pengendalian massa melibatkan lebih dari 2. 'Kumpulan Pengacara Sheriff' memasok semua staf kantor dan hukum untuk membuat, menerapkan, dan menegakkan peraturan Shire.

Saat bertugas atau tidak bertugas, Sentinel akan melaporkan setiap perilaku anti sosial (kejahatan, polusi, vandalisme) dan melaporkan masalah kesehatan dan keselamatan masyarakat yang terlihat. Sentinel akan menangkap karena dianggap melanggar dan dianggap melakukan kejahatan. Kemudian hubungi stasiunnya untuk berpatroli untuk menjemput yang ditangkap. Saat tidak berjaga atau berpatroli, Sheriff dapat menunjuk tugas lain.

Pakaian penjaga: Sentinel mengenakan coverall kamuflase berwarna abu-abu dengan sabuk terpisah, sarung tangan dan sepatu bot pemadam kebakaran. Helm memiliki pelindung transisi, mikrofon, dan kamera video. Di ikat pinggang tergantung tongkat, senjata bius, dan tali borgol.

Dalam keadaan darurat Shire setiap 'Sertifikat Sentinel' pemegang (karyawan sebelumnya, pensiunan,..) dapat dipanggil untuk bertugas sebagai Sentinel.

Karier Sentinel untuk He

Setelah Dia mendapatkan 'Ijazah Sekolah Putra PHeC'. Dia sekarang memulai Magang Sentinel. Dia menghadiri 'PHeC Apprentice College' 1 hari seminggu. Setelah selesai mendapatkan 'PHeC Trade Certificate'. Membayar, **wmw1**

Berusia 18 tahun Ia mengikuti 'Layanan Darurat Komunitas' kompulsif selama 1 tahun (CE). Setelah 'CE', sebuah 'Sertifikat Ambulans' dikeluarkan. Menyelesaikan tahun seorang anak laki-laki menjadi dewasa menikah, memulai sebuah keluarga. Dia mulai bekerja sebagai 'Sentinel' (**wmw2**). **Catatan!** Setelah memenuhi syarat, promosi datang ketika ada pembukaan. Kualifikasi paling senior mendapatkan pekerjaan itu. Tidak ada pengecualian.

Setelah 3 tahun pengalaman kerja sebagai 'Sentinel' memenuhi syarat untuk menjadi 'Penjaga senior' (**wmw3**). Dipromosikan oleh senioritas!

Setelah 3 tahun pengalaman kerja sebagai 'Senior sentinel' memenuhi syarat untuk hadir 'Perguruan Tinggi Teknik PHeC' menghasilkan 'Sertifikat Pengawas'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Pengacara' (**wmw4**). Bergabung dengan 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 3 tahun pengalaman kerja sebagai 'Pengacara' memenuhi syarat untuk 'Perguruan Tinggi Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Diploma Pemimpin'. Setelah pembukaan dipromosikan menjadi 'Pengacara Senior' (**wmw5**). Merupakan bagian dari 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 3 tahun pengalaman kerja sebagai 'Pengacara Senior' memenuhi syarat untuk 'Perguruan Tinggi Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Diploma Manajer'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Sheriff' (**wmw6**). Merupakan bagian dari 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 3 tahun pengalaman kerja sebagai 'Sheriff' memenuhi syarat untuk hadir 'Kamp Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Gelar Administrator'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Sheriff Senior' (**wmw7**). Bergabung dengan 'kumpulan Penasihat Provinsi'.

Karier Sentinel untuk She

Setelah Dia menyelesaikan a 'Pemberkatan nikah' Kontrak'. Memiliki 'Sertifikat Dagang Kedokteran dan Pendidikan'. Dia mulai bekerja sebagai 'Sentinel' (**wmw2**). Setelah memenuhi syarat, promosi datang ketika ada pembukaan. Kualifikasi paling senior mendapatkan pekerjaan itu. Tidak ada pengecualian.

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Sentinel' memenuhi syarat untuk menjadi 'Penjaga senior' (**wmw3**).

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Senior sentinel' memenuhi syarat untuk hadir 'Perguruan Tinggi Teknik PHeC' menghasilkan 'Sertifikat Pengawas'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Pengacara' (**wmw4**). Bergabung dengan 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Pengacara' memenuhi syarat untuk menghadiri 'Perguruan Tinggi Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Diploma Pemimpin'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Pengacara Senior' (**wmw5**). Merupakan bagian dari 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Pengacara Senior' memenuhi syarat untuk 'Perguruan Tinggi Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Diploma Manajer'. Setelah pembukaan dipromosikan menjadi 'Sheriff' (**wmw6**). Merupakan bagian dari 'kumpulan Pengacara Sheriff'.

Setelah 1 tahun pengalaman kerja sebagai 'Sheriff' memenuhi syarat untuk hadir 'Kamp Kepemimpinan PDEc' menghasilkan 'Gelar Administrator'. Ketika ada pembukaan yang dipromosikan ke 'Sheriff Senior' (**wmw7**). Bergabung dengan 'kumpulan Penasihat Provinsi'.

Orang-orang tertentu tidak dapat dipekerjakan oleh Shire: Alkoholik, Katolik (lihat Saudara Kristen), kriminal (rehabilitasi kandang), penjudi, pemegang Sertifikat pendidikan non publik, cacat mental, cacat seksual, kelebihan berat badan, perokok, pengguna zat halusinasi.

Sentinel yang menggunakan kekuatan yang tidak semestinya saat menangkap atau saat berkerumun

kontrol ditegur dan diturunkan.Sentinel yang membunuh, gagal melindungi, dipecat dan dikurung.Tidak ada ruang untuk 'Pembunuh' dalam penegakan hukum.Kode Marshall berlaku.

Untuk memiliki Keadilan, Anda membutuhkan Hukum, yang dibuat oleh Pemerintah dan ditegakkan oleh Pengadilan.Hukum perlu administrasi.Dugaan pelanggaran Peraturan diselidiki oleh, Kantor Marshall(Propinsi). Dugaan pelanggaran Peraturan diselidiki oleh, Kantor Sheriff(Shire).

Setelah biaya diletakkan:Sheriff(Shire)menetapkan tanggal(30 hari kemudian) ketika tuduhan terdengar di 'Chambers'.Sheriff kemudian memilih dari kumpulan Pengacara, 5. 1 akan bertindak sebagai Hakim, 1 sebagai Pendakwa, 1 sebagai Pemandu, 1 sebagai juru tulis dan 1 sebagai Pengada.

Tujuan Pengadilan adalah untuk menetapkan 'Rasa Bersalah' atau 'Ketiadaan Rasa Bersalah' atas dugaan pelanggaran Peraturan(Hukum Provinsi) atau Regulasi(Hukum Shire)Alat yang digunakan untuk menetapkan, jika ada pelanggaran, adalah untuk menetapkan 'Kebenaran'.Kebenaran ditemukan dengan kolusi bukan permusuhan.



Catatan!Sistem pengadilan permusuhan yang tidak adil dan korup digantikan oleh:
'Adil' Adil, kolusi sistem Pengadilan yang menetapkan, 'Kebenaran' !

Ketika sesuatu atau peristiwa terjadi Keadilan adalah menegakkan: Kebenaran!

Apa yang telah terjadi ?

Apa yang menyebabkan terjadinya?

Apakah ketidaktahuan manusia terlibat?

Apakah kelalaian manusia terlibat? Apakah kejahatan manusia terlibat?

Bagaimana memberikan keadilan melalui kompensasi dan rehabilitasi. Pelajaran apa yang bisa dipetik dari kejadian ini?

SHC : 'Shire Hearing Chamber' mengadili Kasus-kasus yang jika 'Rasa Bersalah' ditetapkan, 'MS R' dilayani di Rehabilitasi Shire.

Setelah 'Kebenaran' ditemukan, Korban membuat Pernyataan yang berisi permintaan ganti rugi.Hakim kemudian pensiun selama 1/2 jam untuk mempersiapkan Keadilan, 'Putusan(hukuman wajib berlaku)' dan 'Kompensasi'. Banding oleh Terdakwa(Dakwa)dan Korban(Kompensasi)harus diajukan dalam waktu 3 minggu.Banding diadakan di Pengadilan yang sama. Tapi Hakim yang berbeda.

AShirememiliki 2 jenis rehabilitasi, 'Rehab Pendidikan(ESR)dan Tugas Rehab'(DSR).Kedua rehabilitasi melayani 3 kelompok umur, remaja,

remaja dan dewasa. Remaja(8-14)
Ketika 15 dipindahkan ke Rehabilitasi
Remaja! Remaja(Dia 14-17, Dia 14-18)
Saat 17+(Dia), 18+(Dia) ditransfer ke(PR)
Rehabilitasi Provinsi!



Catatan!Rehabilitasi harus membayar untuk rehabilitasi. Orang tua remaja membayar 100%.
Anak muda membayar 50%, orang tua membayar 50%.

Pendidikan Shire Rehab(ESR)

Rehabilitasi Pendidikan adalah 1stdalam skala Rehabilitasi. Ini adalah rehabilitasi non kandang. Rehabilitasi tinggal di rumah semalaman(dibayar untuk rehabilitasi).
Rehabilitasi Pendidikan dijemput dari rumah 6 hari seminggu 1 jam setelah matahari terbenam(TT)melakukan 5 hari pengabdian masyarakat + 1 hari pendidikan.
Rehabilitasi setiap 2 jam 10 menit(toilet, makanan, minuman)merusak. 1 jam sebelum matahari terbenam(TT)Rehabilitasi dibawa pulang.

Tugas Shire Rehab(DSR)

Tugas Rehab dilakukan melalui pendidikan dan tugas. Rehabilitasi membayar untuk rehabilitasi.Rehabilitasi Tugas dijemput dari rumah 1 jam setelah matahari terbit (TT), hari 1 dalam seminggu. Melakukan 5 hari pengabdian masyarakat + 1 hari pendidikan.
Rehabilitasi Tugas(DR)memulai tugas 1 jam setelah matahari terbit (TT). 'DR' memiliki setiap 2 jam 10 menit(toilet, makanan, minuman)merusak.DR terbatas pada malam hari. Pada hari ke-6, 1 jam sebelum matahari terbenam(TT)Rehabilitasi dibawa pulang.

(TT) Manajemen waktu Time Triangle CG New-Age

Layanan komunitas Sentinel berjaga-jaga untuk pikiran Anda !!!

Kekerasanadalah ancaman**Hentikan Kekerasan**mulai dari rumah!

Lihat konsep CG tanpa Kekerasan!

Khotbah:Jangan membunuh!(lihat 1 Gereja) Bacaan terkait:

Keadilan,(lihat Komunitas) **Zaman baru**manajemen waktuTema

hari yang menyenangkan, ikut! **01.3.7.Hari Shire**Kalender CG

02.4.7.Hari Korban Kejahatan menjadi PeringatanKalender CG



Rumah